
 

 

Les panneaux dans les vignes 

 

 
 

En passant à St-Saphorin, une fille de 

notre classe nommée Julie demanda à son 

prof Antoine pourquoi il y avait des 

graffitis dans les vignes ?  

Antoine lui répondit que ce n’était pas un 

graffiti, mais un panneau qui servait à 

délimiter là où les hélicoptères devaient 

reprendre des produits pour traiter les 

vignes. 
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